



COMUNICADO DE PRENSA

URGENTE EXHORTACION AL DIALOGO

Ante la gravedad de los acontecimientos de dominio público que están produciendo la paralización de todas las actividades productivas, principalmente en el interior del país, con suspensiones de puestos de trabajo, corte de la cadena de pagos, desabastecimiento y fundamentalmente haciendo peligrar la paz social; las entidades abajo firmantes exhortan:

Al Gobierno Nacional a reestablecer en forma urgente un diálogo constructivo.

A los sectores que impiden el libre tránsito en las rutas a levantar de manera inmediata cualquier obstáculo que restrinja la libre circulación de personas y bienes, independientemente de la justicia de sus reclamos.

Las entidades empresarias avalan el accionar del Gobierno de la Provincia de Córdoba en defensa del diálogo y la negociación como mecanismos indispensables para la superación de conflictos.

Bolsa de Comercio de Córdoba
Cámara de Comercio de Córdoba
Cámara de Comercio Exterior de Córdoba
Cámara Empresaria del Autotransporte de Cargas de Córdoba (CEDAC)
Cámara Empresarial de Desarrollistas Urbanos de Córdoba (CEDUC)
Federación Comercial de Córdoba (FEDECOM)
Unión Industrial de Córdoba (UIC)